

Aún no es hallada exprofesora que salió de residencia en San Antonio

● El martes 15 Matilde del Tránsito Abarca Ugarte, una mujer de 71 años y exprofesora, salió por sus propios medios del Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores Divina Providencia. Fue vista por última vez en un paradero de la intersección de Avenida Chile con calle Baquedano, alrededor de las 19 horas. Desde la residencia explicaron que Abarca llevaba menos de cuatro meses viviendo en el hogar; y que estarían realizando indagaciones para lograr comprender por qué la puerta principal del recinto habría quedado mal cerrada. PDI sigue con diligencias y se sumaría el Ejército a la búsqueda. ☞